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O Campeonato de Futebol 
Amador de São Caetano, cate-
goria principal, chega à sua se-
gunda fase. Oito times, divididos 
em dois grupos de quatro, ainda 
lutam pelo título da competição 
e se enfrentarão em turno único.
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Cinema
A Concessionária SPMAR 

iniciou neste mês o trabalho 
de aplicação do revestimento 
asfáltico do Trecho Leste do Ro-
doanel Mario Covas, principal 
ligação entre o Porto de Santos 
e o Aeroporto de Guarulhos. 
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Região
Estreia neste final de sema-

na, nos cinemas da região, a 
animação Universidade Mons-
tros, que tem os divertidos 
Mike e Sulley como protago-
nistas. Filme terá cópia dubla-
da e também será em 3D.

Esporte

Em reunião realizada na 
Prefeitura de São Bernardo, os 
prefeitos da região decidiram 
reduzir o valor da passagem. A 
partir de 1º de julho, a tarifa de 
ônibus em São Bernardo, São 
Caetano, Santo André, Diade-
ma, Mauá e Ribeirão Pires terá 
o valor baixado de R$ 3,20 para 
R$ 3,00. Já em Rio Grande da 
Serra, a tarifa foi reduzida de 
R$ 3,00 para R$ 2,90.

A medida visa acompanhar 
as reduções concedidas pela 
Prefeitura de São Paulo sobre 
o preço das passagens de ôni-
bus municipais e pelo governo 
do Estado sobre as tarifas de 
trens e metrô.

A redução vai causar uma 
reavaliação da execução or-
çamentária da Prefeitura de 
São Caetano. “Vamos estudar 
o Orçamento de forma minu-
ciosa para ver onde poderá ser 

feito uma adequação que não 
impacte negativamente sobre 
os serviços prestados à popu-
lação”, afirmou Paulo Pinheiro.

Pinheiro ressaltou que abri-
rá diálogo com a Vipe, empresa 
que opera o transporte público 
da cidade, a fim de que os cus-
tos sejam compartilhados. “De 
qualquer forma o usuário será 
beneficiado com o novo valor. 
Além disso, continuaremos per-
seguindo a melhora constante 
do sistema”, afirmou.

Presidente do Consórcio 
Intermunicipal do Grande ABC, 
o prefeito de São Bernardo, 
Luiz Marinho, destacou que 
o colegiado de prefeitos bus-
cará também outros meios de 
custear o transporte público. 
“Vamos discutir com o Estado 
e com o governo federal o au-
mento de suas participações 
no subsídio do sistema.”

Prefeitos reduzem tarifa de ônibus

São Caetano quer
R$ 10,5 milhões do PAC 2

Governo do Estado vai assumir a
limpeza do piscinão São Caetano

São Caetano do Sul deixará de gastar R$ 
700 mil por ano com a limpeza do seu único 
piscinão, localizado na Avenida Guido Aliberti. 
O prefeito Paulo Pinheiro e o superintendente 
do DAEE, Alceu Segamarchi Júnior, assinaram o 
protocolo que transferiu o controle do reserva-
tório ao Governo do Estado. Página 3

Ginásio principal
do Pedro Dell´Antonia 

será modernizado
O ginásio principal do 

complexo esportivo Pedro 
Dell´Antonia será modernizado. 
Orçada em R$ 323,4 mil, a obra 
deve ter início em aproximada-
mente 40 dias – com previsão de 
conclusão em 120 – e contem-
plará a troca de todo o piso da 
quadra e a sua base com sistema 
de amortecimento, inserção de 
rampas de acessibilidade à qua-

dra, além da construção de uma 
plataforma com elevação para 
acesso à arquibancada. 

 O objetivo das intervenções 
é melhorar a infraestrutura do 
ginásio de modo a oferecer aos 
atletas e ao público um ambien-
te mais confortável, bem como 
prepará-lo adequadamente 
para que possa receber jogos 
oficiais. Página 8

Técnicos do Departamento 
de Água e Esgoto estiveram 
no Ministério das Cidades, em 
Brasília, solicitando recurso do 
Programa de Aceleração do 

Crescimento (PAC) 2, do gover-
no federal, para a construção 
dos novos emissários da Aveni-
da Presidente Kennedy. 
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Du Merlino

Eric Romero

Divulgação/DAE

Diego Barros



Santo André vai extinguir
33 cargos em comissão 

Sartori quer Secretaria para a Terceira Idade
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Editorial

O PREFEITO RESPONDE

Envie sua pergunta, que o  prefeito responde!
Morador de São Caetano, se você tem alguma pergunta sobre a sua cidade envie através 
do e-mail prefeitoresponde@jregiao.com.br que o prefeito Paulo Pinheiro irá responder.

As calçadas de alguns bairros não se pode andar devido estarem irregulares com tampas de bueiros 
tortas, garagens com grades avançadas para as calçadas que atrapalham os pedestres. Onde está a lei de 
regularização delas? Onde está a fiscalização? Os moradores fazem o que bem entendem das ruas públicas, 
sr. prefeito. - José Gramlich, morador do bairro Osvaldo Cruz

  Caro José, a Prefeitura de São Caetano do Sul 
possui fiscais para verificar irregularidades nas cal-
çadas e em relação às garagens fora dos padrões 
permitidos – quando constatado o problema, o 
proprietário tem prazo de 30 dias para realizar os 
reparos necessários. Apesar disso, nossa cidade 

possui mais de 74.000 imóveis, o que torna a par-
ticipação da população fundamental para tornar a 
fiscalização mais efetiva. Em caso de suspeita de 
irregularidade, o morador pode realizar uma re-
clamação diretamente no Atende Fácil (Rua Major 
Carlo Del Prete, 651, Centro).

O gigante acordou!
Vinte anos se passaram para que o 

povo brasileiro voltasse às ruas para 
protestar. A última vez que houve uma 
grande mobilização nacional foi no 
início dos anos de 1990, que culminou 
com o impeachment do ex- presidente 
Fernando Collor de Mello. Na época, as 
ações foram comandadas por jovens 
estudantes, que ficaram conhecidos 
como os “caras pintadas”.

Desta vez, as manifestações tinham 
– isso mesmo, tinham – como principal 
reivindicação a diminuição do valor das 
passagens do transporte público. Mas, 
com a onda de protestos em todas as 
capitais, e em cidades pelo interior do 
país, ficou claro que a questão é muito 
maior, ou seja, simplificaram o problema.

Na verdade, o que se viu foram 
centenas de milhares de pessoas nas 
ruas para demonstrar a indignação do 

povo com o tratamento dado pelos go-
vernantes a temas fundamentais para 
a sociedade, como saúde, segurança 
e transporte. Também para criticar a 
proposta que tramita no Congresso 
Nacional que pretende tirar o poder 
de investigação por parte do Ministério 
Público e a corrupção, que parece não 
ter fim no país.

As manifestações serviram como 
um alerta para os governantes – em 
todos os níveis – de que a população 
não aguenta mais ser tratada com tanto 
descaso, que está cansada de ser enga-
nada por aqueles que detêm o poder e 
que quer mudança de comportamento 
e ações que possam garantir uma vida 
mais digna para todos.

Numa definição simplificada, a 
democracia “é o governo do povo, 
para o povo, pelo povo”. O problema 

é que a parte “para o povo” parece 
ter sido esquecida. O povo clama 
por um sistema de saúde eficiente, 
educação de qualidade, segurança 
pública eficaz e transporte decente, 
com passagens a preços justos. Qual 
é a parte que os governantes não en-
tenderam ainda? Basta de promessas 
vazias em períodos eleitorais.

E agora, o que esperar desses movi-
mentos, que já conseguiram a redução 
das passagens no transporte público em 
dezenas de capitais e cidades por todo o 
Brasil? Podem ter certeza de que ele só 
está começando, pois a sociedade mos-
trou que quer ser ouvida de verdade 
pelos seus representantes, que não vai 
mais engolir “sarneys”, “renans” e “feli-
cianos”. E, como diz um dos slogans dos 
manifestantes, “o gigante acordou”, no 
caso, o povo é o gigante.

ABC Político

PAULO PINHEIRO

COMAnDO
São Caetano do Sul tem 

disputa acirrada pelo comando 
municipal do PSB. De um lado 
o ex-prefeito José Auricchio. 
Do outro, o atual presidente 
da Câmara, Sidão da Padaria. 
Ao que parece, Sidão deve 
ganhar este braço de ferro e 
ficar com a direção da legenda. 
O dois são pré-candidatos a 
deputado estadual.

ViStAS
Projeto de lei de autoria do 

vereador Pio Mielo (PT), que 
inclui a atividade de educação 
financeira e cidadania nas 
escolas municipais de período 
integral, não foi votado. O pro-
jeto entrou na ordem do dia, 
mas o vereador pediu vistas 
de duas sessões para estudar 
a melhor forma de o projeto 
não ser vetado pelo Executivo, 
já que poderia onerar a admi-
nistração sancaetanense.

FuMAçA
Muito barulho por nada. 

Essa é a impressão que ficou 
no meio político após a fami-
gerada Marcha da Maconha, 
que aconteceu em São Caeta-
no do Sul, na semana passa-
da, que defende a legalização 
da maconha. Foram quase 
dois meses de debates, re-
uniões e encontros políticos 
como o objetivo de defender 
ou proibir a sua realização. 
Não mais que 80 pessoas 
(para ser generoso) partici-
param da atividade. Ficou 
claro que a população não 
está interessada no assunto, 

nesse momento. E, vamos 
falar a verdade, há questões 
mais importantes para os 
governantes resolverem. 

DE quE lADO
Ainda não ficou muito 

claro o posicionamento da 
vice-prefeita Lucia Dal’Mas 
com relação ao governo do 
prefeito Paulo Pinheiro. Ela e 
seu marido, Marcos Dal’Mas, 
romperam com a administra-
ção no mês de março, inclusi-
ve, na época, ele entregou o 
cargo de Ouvidor Municipal, 
que ocupava desde o início 
do ano. Em algumas situa-
ções, ela crítica os caminhos 
tomado pelo governo mu-
nicipal, demonstrando sua 
insatisfação com as ações 
do Paço. Em outros, defende 
o que vem sendo feito pelo 
prefeito. É mais ou menos as-
sim: não é mais situação, mas 
também não é oposição. Para 
quem não entendeu ainda as 
razões reias do rompimento, 
a cada movimento do “casal 
Dal’Mas” as coisas ficam mais 
difíceis de serem compreen-
didas. Só o tempo dirá.

lOnGE
Os políticos da região es-

tão “ouvindo” muito bem. O 
recado dos organizadores das 
manifestações, que chegaram 
à região nessa semana, de 
que não queriam políticos 
nos atos foi atendido pron-
tamente. Não mostraram a 
cara; e poucos emitiram nota 
ou se posicionaram sobre as 
ações. Fingiram-se de morto. 
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A Prefeitura de Santo André 
protocolou na Câmara Municipal, 
projeto de lei que prevê a extinção 
de 414 cargos comissionados da 
Administração direta, dos atuais 
532. Serão criados, porém, outros 
381 com nova nomenclatura e 
atribuições. O valor economiza-
do anualmente com 33 funções 
comissionadas será de R$ 1,667 
milhão. A proposta é uma res-
posta às indicações apontadas 
pelo MP (Ministério Público) em 
2006, por meio de um TAC (Ter-
mo de Ajustamento de Conduta) 
firmado com a cidade.

O vereador Gersio Sartori  
pediu ao prefeito Paulo Pinhei-
ro a transformação da Terceira 
Idade em Secretaria. “A terceira 
idade hoje, em São Caetano do 
Sul, é constituída por quatro 
centros de convivência e dois 
núcleos, possuindo cerca de 
quinze mil associados. Está 
bem estruturada com médicos 
geriatras, ginástica, piscinas, 
fisioterapia, advogado, ou seja, 
equipada com tudo o que há 

de melhor tanto no lazer como 
na saúde, prevenção e presta-
ção de serviços para que, com 
isso, proporcionar uma melhor 
qualidade de vida às pessoas 
da Terceira Idade, que são um 
número expressivo em nossa 
cidade. Tendo em vista toda essa 
estrutura, é conveniente ser 
autônoma, independente, para 
solicitar verba federal para me-
lhorar ainda mais esta qualidade 
de vida” disse Gersio Sartori.

Os prefeitos do Grande ABC, após saberem da redução 
da passagem em São Paulo, se sentiram “obrigados” a re-
duzirem o preço da tarifa de ônibus na região. Entrosados, 
os mandatários reuniram-se em São Bernardo e decretaram 
a redução para o começo de julho.

PREçO

Fotos: Divulgação

TIRAGEM CERTIFICADA
PELA GRÁFICA

Prefeito Carlos Grana vai reduzir comissionados
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A Guarda Civil Municipal 
(GCM) de São Caetano do Sul 
firmou parceria com a Polícia 
Militar para aperfeiçoar as 
táticas de policiamento de 
uma de suas divisões especia-
lizadas. Na quinta-feira (20/6) 
foi iniciado estágio na sede 
das Rondas Ostensivas Tobias 
Aguiar (ROTA), em São Paulo, 
para a capacitação de 60 in-
tegrantes da Ronda Ostensiva 
Municipal (ROMU).

O curso será ministrado 
em mais três quintas-feiras: 
27 de junho, 4 e 11 de julho, 
sempre das 8 às 18 horas. Os 
60 guardas da ROMU serão 
divididos em quatro turmas 
de 15 pessoas.

A Fundação Pró-Memó-
ria de São Caetano do Sul, 
por meio da Pinacoteca Mu-
nicipal, em parceira com a 
Fundação das Artes e Secre-
taria Municipal de Educação, 
irá promover, de 15 a 19 de 
julho, o curso Vivência de 
Ateliê - Linguagem Plástica 
para professores. 

Ministradas pelo profes-
sor Valdo Rechelo, as aulas 
ocorrerão das 9h às 12h, 
sendo que quatro delas se-
rão na Fundação das Artes 
(R. Visconde de Inhaúma, n° 
730, Bairro Nova Gerty) e 
uma, na Pinacoteca Municipal 
(Av. Dr. Augusto de Toledo, 
n° 255, Bairro Santa Paula). 
As inscrições são gratuitas e 
já estão abertas. Elas devem 
ser realizadas até o dia 14 de 
julho pelo email pinacoteca@
fpm.org.br ou pelos telefones 
4223-4780 ou 4221-9008. 

Guardas
farão estágio 

na ROTA

Pinacoteca tem 
curso para 
professores

Governo do Estado
vai assumir a

limpeza do piscinão

Hospital de Olhos atende 
com rapidez e qualidade

Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842



Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

AtEnDiMEntO
2ª a 6ª das

08 às 18 horas
Sábado das

08 às 15 horas

Com estacionamento 
para clientes



São Caetano quer R$ 10,5 milhões do
PAC 2 para reestruturar rede de esgoto

Intervenção na Avenida Presidente Kennedy é necessária pela verticalização da região 

Técnicos do Departamento 
de Água e Esgoto (DAE) estive-
ram na sexta-feira (14/6), no Mi-
nistério das Cidades, em Brasília, 
solicitando recurso do Programa 
de Aceleração do Crescimento 
(PAC) 2, do governo federal, para 
obra prioritária de esgoto. O ob-
jetivo é viabilizar em torno de R$ 
10,5 milhões para a construção 
dos novos emissários da Avenida 
Presidente Kennedy. 

Reestruturar a rede de es-
goto foi um dos compromissos 
assumidos pelo prefeito Paulo 
Pinheiro durante a campanha 
eleitoral e que começa a ganhar 
forma com esta articulação 
com a União. O sistema ficou 
sobrecarregado em virtude da 
verticalização desprovida de cri-
térios técnicos ao qual a cidade 
foi submetida nos últimos anos.

“Nosso governo está em-
penhado em promover o de-
senvolvimento sustentável da 
cidade. A reestruturação da rede 
de esgoto é uma das ações que 
contribuirão para a melhora da 
qualidade de vida da população”, 
enfatiza Paulo Pinheiro. “Esta-
mos trabalhando para qualificar 
a infraestrutura do município, 
visto a quantidade de novos 
empreendimentos imobiliários 
autorizados nos últimos anos.”

O diretor geral do DAE, 
Welington Kalil, explicou que 
a intervenção tem extrema 
necessidade operacional, pois 
o adensamento populacional 
verticalizado, que vem ocorren-
do gradativamente em todo o 
município, principalmente nos 
bairros Santa Paula, Olímpico, 
Barcelona, Boa Vista e Nova 
Gerty, comprometeu o bom 
funcionamento do sistema de 
esgotamento sanitário da bacia 
que atende a região.

“Hoje, devido aos impactos 
decorrentes dos empreendimen-
tos imobiliários de grande porte, 
os emissários de esgotos existen-
tes ao longo da Avenida Presiden-
te Kennedy trabalham com seção 
plena e, em alguns trechos, com 
extravazão forçada para o Córrego 
dos Moinhos, na parte final, na 
confluência da Avenida Goiás. 
Temos que substituí-los e ampliá-
-los. O sistema está operando na 
carga máxima”, observou.

De acordo com o projeto da 
autarquia, a obra será realizada 
preferencialmente na forma 
de valas a céu aberto, pois a 
largura da Avenida Presidente 
Kennedy, por ser duas pistas, 
comporta tal intervenção. Po-
rém, nos principais cruzamen-
tos e nas grandes praças de 

Avenida Presidente Kennedy: verticalização comprometeu o sistema de esgoto

O Hospital de Olhos Dr. Jaime 
Tavares da Prefeitura de São 
Caetano do Sul está, agora, com 
uma nova sistemática de atendi-
mento, que privilegia a rapidez 
e a qualidade na prestação de 
serviços aos moradores. A partir 
deste ano, para facilitar a vida 
dos munícipes, a Secretaria de 
Saúde transferiu, por exemplo, a 
marcação de consultas oftalmo-
lógicas para a própria unidade, 
na Avenida Vital Brasil Filho com 
a Rua Peri, no Bairro Oswaldo 
Cruz (basta o munícipe se dirigir 
ao local no horário de funciona-
mento, das 8 às 18 horas, de se-
gunda a sexta-feira) – não é mais 
necessário que o interessado se 

dirija a uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS). O número do tele-
fone do espaço é o 4226-2230.

“Não temos mais demanda 
reprimida de oftalmologia. Só no 
Hospital de Olhos, nós atendemos 
a uma média de 2 mil pessoas por 
mês”, informa Sandra Maria Cane-
las Beer, coordenadora do espaço. 
“E, além disso, temos mais 700 
pacientes, em média, que passam 
mensalmente por atendimento 
oftalmológico de emergência em 
São Caetano”, ressalta.

Cirurgia - O morador que 
precisa de cirurgia oftalmoló-
gica no município também não 
precisa enfrentar fila de espera. 
Após a consulta, se necessário, 

o usuário do sistema público 
de saúde aguarda apenas até 
duas semanas para a realização 
do procedimento. E essa espe-
cialidade será melhorada ainda 
mais pela Prefeitura, como 
explica Sandra Beer.

“O Hospital de Olhos ganhará, 
em breve, um centro cirúrgico, 
com a capacidade para a realiza-
ção de procedimentos que vão 
desde catarata até transplantes”, 
destaca ela. “A partir de parcerias 
e pensando no bem-estar dos 
munícipes, nós ainda trouxemos 
à unidade aparelhos modernos e 
de última geração, como retinó-
grafo, yag laser e ultrassom, entre 
outros”, completa.

Infraestrutura é composta por consultórios e centro de diagnósticos 

Du Merlino/PMSCS

Local disponibiliza aos pacientes uma equipe de 18 médicos

São Caetano do Sul deixará 
de gastar R$ 700 mil por ano com 
a limpeza do seu único piscinão, 
localizado na Avenida Guido Ali-
berti. O prefeito Paulo Pinheiro 
e o superintendente do Depar-
tamento de Águas e Energia Elé-
trica (DAEE), Alceu Segamarchi 
Júnior, assinaram o protocolo 
de intenções que transferiu o 
controle da operação do reser-
vatório de contenção de cheias 
ao Governo do Estado.

O chefe do Executivo disse 
que a parceria trará uma boa 
economia aos cofres públicos 
e fôlego ao orçamento anual. 
“O município não teve de fazer 
nenhum aporte financeiro ou 
mobilizar quaisquer recursos 
humanos ou materiais, sendo os 
custos integralmente suportados 
pelo Tesouro do Estado por meio 
do DAEE. Com a liberação deste 
recurso, poderemos investir 
mais em áreas prioritárias”, as-
segurou Pinheiro.

Para o diretor geral do DAE/
SCS, Welington Kalil, a iniciativa 
renderá um ganho de eficiência 
técnica no combate às en-
chentes. “O gerenciamento, o 

acompanhamento e a avaliação 
da implementação das ações 
ficarão a cargo de ambas as 
partes. O serviço contará com 
manutenção regular e com 
equipamentos que permitirão 
a operação remota das estru-
turas de entrada e saída, pro-
piciando ganhos de enormes 
proporções, contribuindo para 
uma expressiva redução dos 
alagamentos”, explicou.

Com 1,9 quilômetros de ex-
tensão, o piscinão São Caetano 
tem capacidade total para ar-
mazenar mais de 235 mil metros 
cúbicos de água. É o único que é 
linear e que não tem sistema de 
bombeamento. A limpeza era rea-
lizada uma vez por ano, no verão.

De acordo com o documen-
to, o Governo do Estado assu-
mirá, a partir de uma concor-
rência internacional, a opera-
ção, manutenção, recuperação 
e conservação do reservatório. 
O DAEE anunciou a publicação, 
em março deste ano, do edital 
de licitação pública para a Par-
ceria Público-Privada (PPP) de 
45 piscinões na Região Metro-
politana de São Paulo.

Cidade vai economizar R$ 700 mil por ano

Du Merlino/PMSCS

Divulgação

lazer, pretende-se executar em 
Método Não Destrutivo (MND).

 “A opção por este método 
foi feita por trazer a menor 
ruptura possível da superfície e 
também para se reduzir ao mí-
nimo a interferência no trânsito 
e em áreas de grande concen-
tração. É uma inovação. Todos 
os estudos foram devidamente 

promovidos e encaminhados 
aos técnicos do Ministério das 
Cidades. Esta obra servirá para 
evitar futuros transtornos e 
para elevar a qualidade de vida 
da população”, concluiu Kalil.

 A área da bacia a ser aten-
dida pela construção dos novos 
emissários congrega 40% da 
cidade, cerca de 60 mil habi-

tantes, e não trará impactos 
ao meio ambiente. O DAE/SCS 
tem programado um plano de 
comunicação com os muníci-
pes e com os agentes multi-
plicadores. Agora, a autarquia 
aguardará o prazo de 90 dias 
para receber uma resposta do 
governo federal quanto à libe-
ração da verba.

A Prefeitura convida as mo-
radoras da cidade para o Curso 
Municipal de Gestantes, a ser 
realizado na próxima terça-
-feira (25/6), a partir das 8h30, 
no Teatro Santos Dumont, 
localizado na Avenida Goiás, 
1.111, no Bairro Santa Paula.

As futuras mamães assis-
tirão a palestras com profis-
sionais da saúde, onde serão 
abordadas questões da ges-
tação ao pós-parto, passando 
pela amamentação, nutrição 
e saúde bucal.

Silvia Petrelli, ginecolo-

gista, mastologista e coorde-
nadora do Caism, tratará da 
assistência ao pré-natal. Na 
sequência, a pediatra Paula 
Nikieri instruirá sobre o pós-
-parto e, por fim, a enfermeira 
Sandra Regina Teles falará do 
aleitamento materno.

Curso de Gestantes será na próxima terça-feira
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dilma responde
Mensagem da presidenta sobre o progra-

ma Minha Casa Melhor
Quero apresentar aqui uma novidade 

excelente: lançamos, na semana passada, o 
Minha Casa Melhor: uma linha de crédito de 
R$ 5 mil para as famílias do Minha Casa Minha 
Vida comprarem eletrodomésticos e móveis, 
que vão tornar a nova casa ainda mais bonita 
e confortável. Esse financiamento, oferecido 
pela Caixa Econômica, tem condições muito 
vantajosas. Os juros são baixíssimos, de 5% ao 
ano, e o prazo para pagar é de até 48 meses. 
Todas as famílias que tiveram financiamento 
para adquirir a casa ou o apartamento pelo 
Minha Casa Minha Vida, seja pela Caixa ou 
pelo Banco do Brasil, têm direito a esse crédi-
to, independentemente da renda, desde que 
estejam em dia com as prestações da casa pró-
pria. Quem estiver com a prestação atrasada 
deve regularizar a situação para aproveitar as 
facilidades do Minha Casa Melhor.

Nos primeiros seis dias do programa, 
18.735 pessoas contrataram o crédito para 
financiar a compra de móveis e eletrodomés-
ticos. Esse programa é muito importante para 

as famílias com renda mais baixa, que tinham 
e têm muita dificuldade para conseguir crédito 
barato no mercado. Assim, muita gente que 
nunca teve a chance de ter um eletrodo-
méstico novo agora vai poder comprar, por 
exemplo, a sua lavadora, o que vai melhorar a 
vida no dia a dia.

Os produtos que podem ser comprados 
com esse crédito são os seguintes: cama de 
casal ou de solteiro, que pode ser comprada 
com ou sem colchão, guarda-roupa, mesa 
com cadeiras e sofá, lavadora automática, 
fogão, geladeira, TV digital e computador. Cada 
produto tem um valor máximo, para garantir 
que as lojas mantenham os preços praticados 
antes do programa. O preço máximo de uma 
lavadora automática comprada pelo Minha 
Casa Melhor, por exemplo, é de R$ 850,00. O 
da TV digital ficou em R$ 1.400,00, e o preço 
máximo do computador, que pode ser um 
notebook, é de R$ 1.150,00.

Os juros oferecidos pelo programa são os 
mais baratos do mercado, para que a prestação 
não pese no bolso das famílias. Por exemplo, 
quem usar todo o crédito, de até R$ 5 mil, e 

dividir a compra em 48 meses, vai pagar uma 
prestação de até R$ 117,19. Ressalto, contudo, 
que quem decide quanto vai gastar e o que 
vai comprar é o dono ou a dona de casa, que 
conhece as suas necessidades e o orçamento 
de sua família.

Para ter acesso a essa linha de crédito as fa-
mílias que já assinaram o contrato e receberam a 
casa do programa Minha Casa Minha Vida podem 
pedir o cartão da Caixa para financiar a compra 
dos móveis e dos eletrodomésticos. Quem entrar 
para o Minha Casa Minha Vida a partir de agora 
vai receber o cartão de compras logo que assinar 
o contrato da casa nova. Para solicitar o crédito 
e saber tudo sobre o Minha Casa Melhor é só 
ligar para o telefone 0800-726 8068, que, até o 
final da segunda-feira, dia 17 de junho, recebeu 
244.939 ligações. Quem preferir, pode buscar as 
informações diretamente nas agências da Caixa 
ou, se o contrato foi feito com o Banco do Brasil, 
em uma agência do BB, embora quem fez contrato 
pelo BB também deve buscar o crédito na Caixa. 
As informações também estão disponíveis no 
site do programa na internet, no endereço www.
minhacasamelhor.com.br.

O cartão pode ser usado nas lojas creden-
ciadas pela Caixa. Elas terão uma logomarca 
que vai distingui-las. São mais de 13 mil lojas 
cadastradas em todo o Brasil. Outra coisa 
importante, é que todos os beneficiários do 
Minha Casa Minha Vida têm um ano para usar 
o crédito a partir do momento em que recebe-
rem o cartão do Minha Casa Melhor. E há uma 
questão para a qual quero chamar a atenção: a 
loja tem que dar, pelo menos, 5% de desconto 
sobre o preço à vista para toda compra com o 
cartão do Minha Casa Melhor. O cliente tem 
que exigir que o desconto apareça na nota 
fiscal, como prova de que é um desconto real.

O Minha Casa Melhor faz parte desse gran-
de programa que é o Minha Casa Minha Vida. 
Nele, já entregamos 1 milhão e 210 mil casas 
em todo o Brasil, e temos mais 1 milhão e 430 
mil casas em construção. Até o final de 2014, 
teremos mais 1 milhão e 110 mil casas contra-
tadas. Então, são 3 milhões e 750 mil famílias 
que estão realizando o sonho da casa própria. 
E, agora, com acesso também a crédito barato 
para a compra de eletrodomésticos e móveis. É 
mudança de casa e é mudança de vida.

Coluna semanal da Presidenta Dilma Rousseff

Hospital da Mulher tem palestras e
visitas monitoradas para gestantes

Trabalho desenvolvido com as gestantes facilita o progresso do parto e alívio da dor

Santo André receberá R$ 
550 mil para expansão da rede 
de internet sem fio na cidade, 
dentro do programa Cidade 
Digital. Por meio de duas emen-
das parlamentares estaduais, 
uma liberada neste mês, no 
valor de R$ 200 mil, e outra 
em setembro, de R$ 350 mil, 
o município poderá instalar 
os equipamentos de rede sem 
fio em outros três bairros da 
cidade: Centro, Utinga e Jardim 
Cristiane. A proposta do gover-
no é garantir cobertura digital 
gratuita em toda a cidade em 
quatro anos. 

Atualmente, a população da 
Vila Luzita conta com o acesso 
a banda larga com tecnologia 
Wi-Fi, que parte do terminal 
de ônibus e tem raio de alcance 

de até 500 metros. O secretário 
de Administração e Moderni-
zação, Antonio Leite, garantiu 
que Santo André deu um passo 
importante na inclusão digital 
da população. “Vamos avançar 
cada vez mais na cobertura de 
toda a cidade, proporcionando 
internet de graça em mais bair-
ros”, garantiu Leite, ao come-
morar a indicação dos recursos 
encaminhados pelo deputado 
estadual Rui Falcão.

Completando o segundo 
mês em funcionamento, a rede 
Wi-Fi na Vila Luzita registrou 
mais de 13 mil acessos desde 
sua implantação. A média de 
acessos – 225 ao dia – mostra 
que o sistema de banda larga 
suporta grande quantidade 
de usuários simultaneamente. 

“Não registramos problemas 
técnicos desde que o progra-
ma foi implementado, há dois 
meses, o que nos garante que 
o sistema é confiável”, ponde-
rou Leite. O investimento para 
cada ponto de acesso instalado 
é contabilizado em R$ 200 mil. 

A tecnologia foi implantada 
por meio da rede de fibra ótica, 
que liga um rádio por locali-
dade. Antenas posicionadas 
estrategicamente garantem o 
acesso da população ao sistema 
de navegação, que contempla 
ainda um datacenter – local que 
concentra todos os servidores da 
Prefeitura – instalado no prédio 
Executivo e que faz o controle 
do conteúdo acessado, da banda 
utilizada, do tempo de conexão e 
do gerenciamento da rede. 

A Concessionária SPMAR 
iniciou neste mês o trabalho 
de aplicação do revestimento 
asfáltico do Trecho Leste do Ro-
doanel Mario Covas, principal 
ligação entre o Porto de Santos 
e o Aeroporto de Guarulhos. 
A primeira etapa do processo 
teve início no lote 1, composto 
pelo encontro dos Trechos Les-
te e Sul do Rodoanel, localizado 
na cidade de Ribeirão Pires.

O Trecho Leste do Rodoanel 
terá proporções grandiosas: está 
prevista a utilização de 220 mil 
toneladas de asfalto (88.000 m3), 
valor 500 vezes maior do que o 
empregado na construção do 
autódromo de Interlagos.  Esse 
material foi produzido através da 
brita obtida durante a escavação 

do túnel Santa Luzia, medida 
que, tendo em vista o aproveita-
mento de recursos e a redução 
do impacto ambiental, evitou a 
necessidade de uso do chamado 
“bota-fora”, e, consequentemen-
te, mais de 17 mil viagens de 
caminhões entre os municípios.

Nos 11 quilômetros da ro-
dovia que passarão pela região 
do Grande ABC, em municípios 
como Ribeirão Pires e Mauá, 
haverá a utilização de aproxi-
madamente 100 mil toneladas 
de Concreto Betuminoso Usina-
do a Quente.  

trecho leste do Rodoanel - 
Com 43,8 km de extensão, será 
a principal ligação entre o maior 
porto do Brasil, Santos, e o maior 
aeroporto do País, Guarulhos, por 

conectar o Trecho Sul e o sistema 
Anchieta/Imigrantes com a SP 
066 e as Rodovias Ayrton Senna 
e Presidente Dutra. Com o tre-
cho leste a cidade de São Paulo 
ganhará também uma alternativa 
que irá desafogar o tráfego do 
Corredor Jacu-Pêssego, que liga 
a Zona Leste da Capital à região 
do ABC. O Trecho Leste passará 
pelos municípios de Arujá, Itaqua-
quecetuba, Mauá, Poá, Ribeirão 
Pires e Suzano, promovendo a 
ligação entre os municípios da re-
gião metropolitana de São Paulo, 
como o Alto Tietê, região formada 
por 10 cidades e conhecida como 
“Cinturão Verde” do estado. A ex-
pectativa é que passem a circular 
diariamente cerca de 48 mil veícu-
los, sendo a maioria de pesados.

Santo André vai expandir
sinal wi-fi na cidade

Trecho Leste do Rodoanel
começa a ser asfaltado

Usuários podem navegar gratuitamente até 100 megabites de downloadsTrecho ligará porto de Santos ao aeroporto de Guarulhos

Está prevista a utilização de 220 mil toneladas de asfalto

Divulgação
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Com a proximidade do nas-
cimento do bebê, aumentam 
as dúvidas da gestante sobre o 
parto. Mitos e falta de informa-
ção podem gerar medo, em es-
pecial nas primigestas – como 
são chamadas as mulheres na 
primeira gestação. Para au-
mentar a segurança nessa fase, 
o Hospital da Mulher “Maria 
José dos Santos Stein” de San-
to André promove palestras e 
visitações guiadas à unidade. 
O programa tem como objetivo 
preparar a mulher e acom-
panhante para experiência 
positiva, ativa e consciente da 
gestação e do parto. A agenda 
é aberta na última sexta-feira 
do mês, com visitas a partir das 
13h e duração de duas horas. 

“Esclarecemos na palestra 
as possíveis alterações corporais 
durante o período gestacional, 
sensibilizamos as gestantes 
para a importância do acompa-
nhamento pré-natal e desmis-

tificamos crenças a respeito do 
parto”, explica a médica obstetra 
Eliane Rocha Mendes.

Dessa forma, o trabalho de-
senvolvido com as gestantes faci-
lita o progresso do parto e alívio 
da dor, preparando corpo e men-
te para o momento. As mulheres 
participantes são informadas 
sobre rotinas e procedimentos 
desenvolvidos no momento do 
trabalho de pré-parto, parto e 
puerpério, enfocando o parto 
humanizado, além de informa-
ções à postura física da gestante, 
cuidados específicos da enfer-
magem, orientação nutricional 
e cuidados com o recém-nascido 
(teste do pezinho, teste auditivo 
e teste do coraçãozinho).

Gestantes interessadas em 
participar da visitação devem 
se inscrever pelo telefone (11) 
4478-5000. O Hospital da Mu-
lher fica na Rua América do 
Sul, 285, Parque Novo Oratório 
- Santo André. Hospital da Mulher de Santo André detém o título de ‘Amigo da Criança’

Arquivo

Poupatempo de São Bernardo
recebe serviços do Creci

O Poupatempo de São 
Bernardo do Campo já pode 
real izar diversos serviços 
disponíveis pelo órgão Cre-
ci – Conselho Regional de 
Corretores de Imóveis, em 
São Paulo. Novos serviços do 
órgão beneficiam estagiários, 
pessoa física e jurídica. A de-
manda do Creci, através de 
seu presidente José Augusto 

Viana Neto,foi atendida pelo 
secretário de Gestão Pública, 
Davi Zaia, de forma a expan-
dir os serviços do Conselho e, 
assim, acompanhar o cresci-
mento do mercado imobiliário 
e beneficiar todos os cidadãos. 

Estas demandas do órgão 
também já estão disponíveis 
nas unidades de Itaquera e 
Santo Amaro, na capital, desde 

o início do mês. Para maiores 
esclarecimentos sobre os ser-
viços oferecidos consulte o site 
www.poupatempo.sp.gov.br. 

O Poupatempo São Bernar-
do do Campo fica localizado 
na Rua Nicolau Filizola, nº 
100 - Centro e o horário de 
atendimento é de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 19h, e aos 
sábados, das 7h às 13h. 
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Pró-Memória e USCS assinam protocolo 
para cooperação em projetos

Documento relaciona oito vertentes que poderão ser exploradas caso a parceria seja concretizada

Rápidas
A Perfil Humano iniciou 

processo seletivo visando à 
contratação de 20 técnicos 
em óptica, no Grande ABC.  O 
salário é de R$ 1.500,00 mais 
vale-transporte e comissão 
de 2,5% sobre as vendas.  
Há vagas para as cidades de 
Santo André, São Bernardo 
do Campo, São Caetano do 
Sul e Mauá. Os interessados 
devem ter idade mínima de 
18 anos e é obrigatório ter 
o diploma de técnico em 
óptica.  Para participar do 
processo, os candidatos de-
vem comparecer à rua Silva 
Bueno, 731, no Ipiranga, de 
segunda a sexta-feira, das 8h 
às 17 horas, até o dia 28 de 
junho. É necessário apresen-
tar os documentos pessoais 
(RG e CPF), carteira de traba-
lho e o currículo atualizado.

Neste fim de semana tem 
início mais uma festa junina da 
Vila de Paranapiacaba. O ar-
raial será montado na rua An-
tonio Olyntho, s/n, em frente 
ao Clube União Lyra-Serrano, 
na Parte Baixa da Vila, que 
receberá decoração especial 
com bandeirinhas e enfeites 
de bambu. Nos dias 22, 23, 
29 e 30 de junho, a partir das 
14h, o público poderá conferir 
comidas e bebidas típicas, brin-
cadeiras, além da tradicional 
quadrilha, além de apresen-
tações musicais. Nos dias da 
festa o público vai conferir os 
produtos típicos, como canjica, 
arroz-doce, milho, quentão 
e vinho-quente nas barracas 
montadas em frente ao Clube 
ULS, que abrigará as barracas 
de brincadeiras como pesca, 
arremesso de bolas de meia, e 
correio-elegante, entre outras.

EMPREGO

ARRAiAl

Alexandre Yort/PMSCSA Fundação Pró-Memória de 
São Caetano do Sul e a Universi-
dade Municipal de São Caetano 
do Sul (USCS) firmaram quinta-
-feira (20/6) um protocolo de 
intenções para a cooperação na 
realização de projetos. O acordo, 
selado no Palácio da Cerâmica, 
foi assinado pelo prefeito, Paulo 
Pinheiro, a presidente da Funda-
ção, Sônia Maria Franco Xavier, 
e pelo reitor da Universidade, 
Marcos Sidnei Bassi.

“São instituições referência 
em pesquisa. Por isso, essa 
parceria contribuirá muito para 
o resgate histórico e cultural 
de São Caetano”, avaliou Paulo 
Pinheiro. O protocolo de inten-
ções é válido por dois anos.

O documento relaciona 
oito vertentes que poderão ser 
exploradas caso a parceria seja 
concretizada. Entre os tópicos 

estão a realização conjunta 
de pesquisas objetivando a 
produção de exposições e pu-
blicações; o intercâmbio de 
experiências metodológicas 
nos campos de História Oral, 
Arquivologia, Museologia e 
Defesa do Patrimônio Cultural; 
e a captação de recursos em 
conjunto para projetos comuns.

O protocolo de intenções 
também lista as atribuições de 
ambas as instituições para a coo-
peração. À USCS, entre outras 
tarefas, caberia designar pesqui-
sadores, monitores e estagiários 
para trabalharem nos acervos 
documentais da Pró-Memória, 
possibilitando inventariar, des-
crever ou catalogar suas cole-
ções; e enviar semestralmente 
um artigo sobre a região do 
ABC, resultantes dos grupos de 
pesquisa da Universidade, para 

publicação na Revista Raízes.
Como contrapartida, a Fun-

dação Pró-Memória seria respon-
sável, entre outras funções, por 
orientar os pesquisadores, mo-
nitores e estagiários da USCS de 
acordo com métodos e técnicas 
da arquivologia e/ou museologia; 
e organizar exposições e publicar 
livros e/ou catálogos com os 
resultados das pesquisas desen-
volvidas pela USCS que incluírem 
a documentação dos acervos da 
Fundação Pró-Memória ou do 
HiperMemo (Acervo Hipermídias 
de Memórias da USCS).

“Este protocolo abrange toda 
a estrutura da USCS para suporte 
de gravação de depoimentos, 
passando pelos orientadores, o 
que culminará no enriquecimen-
to das publicações da Fundação 
Pró-Memória, como a Raízes”, 
definiu Sônia Xavier. Prefeito Paulo Pinheiro assina o protocolo de intenções 

Após apresentar as diretrizes 
do governo para mais de sete mil 
moradores nas 20 plenárias do 
PPA Participativo (Plano Pluria-
nual), a Prefeitura de Santo André 
começou a reunir representantes 
de entidades de classe da cidade 
para esclarecer os 17 desafios da 
gestão e as ações que já estão 
em andamento para cumprir as 
metas do mandato. O primeiro 
encontro ocorreu dia 17, na sede 
do Rotary Clube do bairro Cam-
pestre, na quarta-feira (19) foi a 
vez da Acisa (Associação Comer-
cial e Industrial de Santo André).

Na oportunidade, o prefei-

to Carlos Grana destacou aos 
comerciantes e diretoria da 
entidade as principais ações da 
Administração. “Temos um go-
verno altamente comprometido, 
com o diálogo social permanente 
e que valoriza todas as lideran-
ças do município. É uma gestão 
plural, que quer deixar como 
marca o diálogo. É um prazer ser 
recebido pela Acisa”, afirmou.

Entre as diretrizes apresen-
tadas, o chefe do Executivo 
detalhou o foco em potencializar, 
ampliar e interferir nas oportuni-
dades vocacionais e econômicas 
de Santo André. Tornar a Vila de 

Paranapiacaba um dos principais 
pólos turísticos do Estado de São 
Paulo também está nos planos 
do prefeito, bem como univer-
salizar o saneamento básico no 
município, destinar 100% dos 
resíduos no Aterro Sanitário 
Municipal e acabar com as en-
chentes na cidade.

Segundo Carlos Grana a Pre-
feitura pretende humanizar e 
garantir a eficiência e a eficácia 
do sistema da saúde e inves-
tirá pesado na humanização, 
produtividade e qualidade do 
serviço público, além de superar 
a miséria em Santo André. 

CCZ organiza curso para 
formar voluntários de 

proteção animal

Santo André apresenta 17 desafios de 
governo aos representantes da Acisa

Reunião aconteceu na Associação Comercial da cidade

Prefeito Carlos Grana ao lado de Evenson Dotto, presidente da ACISAEstudantes resolveram desafios em diversas áreas

 Diego Barros/ PSA

Os animais que estão à es-
pera de adoção no Centro de 
Controle de Zoonoses (CCZ) da 
Prefeitura de São Caetano do Sul 
necessitam de alguns cuidados 
especiais, como, por exemplo, 
passear pelas dependências 
do local para melhorar suas 
condições, aliviar o estresse e 
diminuir os riscos de doenças, 
entre outras benesses. Entretan-
to, para realizar esse trabalho, o 
CCZ conta com o apoio de vo-
luntários, que necessitam estar 
preparados. Por isso, a unidade 
organizou um curso para capaci-
tar essas pessoas, atividade que 

ocorreu na tarde desta quinta-
-feira (20/6), nas instalações do 
Centro Integrado de Vigilância à 
Saúde Dr. Oswaldo Cipullo (Civi-
sa), Bairro Mauá.

Durante a atividade, em qua-
tro palestras, os participantes 
também receberam informa-
ções sobre o papel do CCZ na 
cidade, legislação e programas; 
posse responsável de animais; 
critérios de apreensão, e regras 
para evitar acidentes entre vo-
luntários e os bichos. Os cursos 
foram ministrados por Melissa 
Vautier, Reinaldo Perez, Fabio 
Agostini e Bárbara Veronez .

EVOLUINDO CADA VEZ MAIS PARA LEVAR INFORMAÇÃO COM CREDIBILIDADE ATÉ SUAS MÃOS.

NOVO PROJETO GRÁFICO      PÁGINA NO FACEBOOK      NOVO PORTAL

WWW.JREGIAO.COM.BR          FACEBOOK.COM/JREGIAO

Robson de Almeida/PMSCS



Mike Wazowski (Billy Crys-
tal) e James P. Sullivan (John 
Goodman) são uma dupla in-
separável em Monstros S.A., 
mas nem sempre foi assim. 
Quando se conheceram na 
universidade, os dois jovens 

monstros se detestavam, 
com Mike sendo um sujeito 
estudioso, mas não muito 
assustador, e Sulley surgindo 
como o cara popular e arro-
gante, graças ao talento ine-
rente para o susto. Após um 

incidente durante um teste, 
os dois são obrigados a par-
ticiparem da mesma equipe 
na olimpíada dos sustos. A 
equipe, por sinal, é formada 
por uma série de monstros 
desajustados, para o deses-

pero de Sulley, acostumado 
a conviver com os caras mais 
populares da escola. A Uni-
versidade mostra como Mike 
e Sulley ultrapassaram os 
seus problemas e se tornaram 
grandes amigos.

O filme, também disponí-
vel em 3D e em cópia dubla-
da, chega aos cinemas quase 
12 anos depois da estreia de 
“Monstros S.A., indicado a 
quatro categorias do Oscar 
em 2001.

Animação da Pixar estreia hoje com cópia dublada e em 3D
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Universidade Monstros mostra 
Mike e Sulley na época dos estudos

Apresentação, gratuita, será no dia 22 de junho, às 20 horas

Show Cazuza, Música e
Poesia no Santos Dumont

Grupo Chorando as Pitangas 
vem ao Sesi Santo André 

Grupo traz o melhor do genuíno choro paulistano

Ana Paula Lazari

Exposição 
Bolívia entre 
duas capitais

Filme volta ao início onde Mike Wazowski  irá conhecer o seu grande amigo Sulley, de Monstros S.A.

O SESI Santo André apre-
senta, no dia 22 de junho, às 
20h, o espetáculo Um passeio 
na Benedito Calixto, em que 
recupera uma diversidade de 
amigos de longa data e de ob-
jetos antigos que estão sempre 
expostos nas banquinhas api-
nhadas de coisas e de curiosos 
frequentadores da praça, no 
bairro paulistano de Pinheiros.

Formado no início dos anos 
2000, o grupo Chorando as 
Pitangas se dedica ao genuíno 
choro paulistano. Depois de al-

cançar expressiva vendagem de 
seu primeiro CD, em 2005, lan-
ça seu segundo trabalho, Um 
Passeio na Benedito Calixto.

O grupo vem se firmando 
como expoente do novo choro 
brasileiro, uma posição invejada 
que lhe transfere responsabili-
dade e compromisso com este 
que é o primeiro ritmo urbano 
genuinamente brasileiro. Numa 
justa homenagem à famosa pra-
ça paulistana, reduto de artistas 
e intelectuais, o grupo traz ao 
palco uma mistura de elementos 

de outras formas de espetáculo 
- o teatro, o vídeo -, criando um 
novo contexto para a execução 
do choro, o estilo musical mais 
tradicional do Brasil. 

Vitor Lopes recebeu o prê-
mio Associação Paulista de 
Críticos de Arte — APCA 2008 
de Melhor Instrumentista do 
Brasil, pelo seu trabalho à 
frente do Chorando as Pitangas. 

local: área externa do Tea-
tro do SESI Santo André - Praça 
dr. Armando de Arruda Pereira, 
100 - Santa Terezinha.

La Paz é a capital ad-
ministrativa da Bolívia – e 
Sucre, a constitucional. Além 
de suscitar um grande deba-
te político, esta divisão tam-
bém despertou o interesse 
de dois fotógrafos: Christian 
Montagna e Andréa Cintra. 
Eles viajaram por algumas 
regiões do país andino e 
registraram imagens das 
duas cidades que dividem o 
papel de capital e a atenção 
da Bolívia. Os 16 registros 
fotográficos da dupla es-
tão expostos para visitação 
gratuita até 30 de junho, no 
SESI Santo André (Praça. dr. 
Armando de Arruda Pereira, 
100, Santa Terezinha).

De acordo com os fotó-
grafos, a exposição não tem 
a pretensão de representar 
o país em algumas poucas 
fotografias, mas sim o objetivo 
de “recortar algumas cenas, 
paisagens, situações e pessoas 
que encontramos no caminho 
percorrido entre La Paz e Su-
cre”, explica Montagna. 

Fotógrafos - Engenheiro, 
jornalista e fotógrafo, Christian 
Montagna vive em Campinas 
(SP). É dele também a ex-
posição 12.000 km de Chile 
a Argentina, que circula em 
unidades do SESI-SP. Antes da 
viagem à Bolívia, Montagna fez 
um trabalho similar no Peru. 
Já Andréa Cintra iniciou sua 
carreira fotográfica em 2002. 
Conheceu Montagna em uma 
viagem pela Bolívia, durante 
um trajeto empreendido entre 
regiões que se encontravam 
em meio a um debate nacio-
nal sobre a questão das duas 
capitais do país.

Stela Handa

Teatro de 
Santo André

O Teatro Municipal de Santo 
André (Praça IV Centenário)
recebe domingo, às 16 horas, 
o espetáculo Backyardings o 
Show. O musical infanto juvenil 
tem duração de 60 minutos e a 
classificação é livre. Os ingres-
sos custam: R$ 40 (inteira), R$ 
20 (meia) e R$ 35 (antecipado).

Curta o Jornal da Região no facebook
e concorra a um par de ingressos

facebook.com/jregiao

O palco do Teatro Santos 
Dumont (Avenida Goiás, 1111 – 
Bairro Santa Paula) recebe nesta 
sexta-feira (21/06), a partir das 
20h, o show Cazuza, Música e 
Poesia, um pouco sobre a obra 
e vida do grande artista.  A clas-
sificação do show é livre.

Agenor de Miranda Araújo 
Neto, o Cazuza, nasceu em 4 de 
abril de 1958 e morreu em 7 de 
julho de 1990, no Rio de Janei-
ro. O show consiste em cantar 
e contar um pouco sobre a obra 
desse grande artista brasileiro, 
que é considerado o poeta 
do nosso Rock nacional e que 
verdadeiramente estremeceu 
nossa sociedade com sua irre-
verência, transparência, beleza 

e contemporaneidade da sua 
poesia. Gilberto Marques canta 
Cazuza, Música e Poesia e conta 
com a participação especial da 
atriz Maria Rocha. 

Participam como músicos 
convidados: Cláudio A. dos 
Santos (teclado), João Rafael 
Yamauchi (guitarra), Cleyton 
de O. Machado (baixo), Carlos 
Alberto Nardelli (bateria). A 
produção musical é de Ricardo 
Penachi e a coordenadora geral 
é Abigail Montanher.

A entrada corresponde a 
uma lata de leite em pó, que 
será entregue à Rede Feminina 
de Combate ao Câncer. Mais 
informações pelos telefones 
4232-1237 e 4232-1294.

A Cia Grite de Teatro da Uni-
versidade Municipal de São Cae-
tano (USCS) inicia dia 22 de junho, 
no Teatro da Universidade (Cam-
pus Barcelona), a nova temporada 
do espetáculo: "Nós que nos amá-
vamos tanto". O trabalho fica em 
cartaz até o dia 11 de agosto. As 
apresentações acontecem aos sá-
bados, às 20h; e aos domingos, às 

19h. Este é o pontapé inicial para 
as comemorações dos 20 anos de 
carreira da Cia de artistas, sediada 
e apoiada pela USCS.

"Nós que nos amávamos 
tanto" é um balanço emocional 
musicado. Narra a história de três 
amigos na década de 1970 que, 
quando jovens, se apaixonaram 
por uma mesma mulher, uma 

atriz que trabalhou no emblemá-
tico musical Hair. A mulher liber-
tária muda os pensares e altera as 
emoções dos três amigos.

Em cena, são 10 atores e 
atrizes e dois músicos. A direção 
musical foi dividida por Edu 
Berton e Thiago Freire; a ceno-
grafia coube à artista plástica 
cenógrafa, Paula Aviles.

Serviço
Temporada: De 22 de junho a 11 de agosto. Aos sábados, às 20h, e domingos, às 19h. In-

gressos: R$20,00 (inteira) e R$10,00 (estudantes, classe teatral e pessoas acima de 60 anos).
Local: Teatro da USCS - (Av. Goiás, 3.400, B. Barcelona, S.C.S. Tel.: 4239-3306/97141-9193.

Grite/USCS apresenta:
Nós que nos amávamos tanto
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Futebol Amador de São Caetano
define classificados e rebaixados

Oito times seguem na luta pelo título; outros nove foram rebaixados na categoria principal
Alexandre Yort/PMSCSO Campeonato de Futebol 

Amador de São Caetano do Sul, 
categoria principal, chega à sua 
segunda fase neste domingo 
(23/6). Oito times, divididos em 
dois grupos de quatro, ainda lu-
tam pelo título da competição e 
se enfrentarão em turno único, 
com os dois primeiros de cada 
chave avançando às semifinais.

Os classificados foram de-
finidos no domingo (16/6). No 
grupo A, avançaram o invicto 
Jabaquara (23 pontos), Unidos 
(17 pontos), Internacional e Fla-
mengo (ambos com 16 pontos). 
Na segunda fase, o quarteto 
enfrentará as equipes que pro-
grediram do grupo B: o também 
invicto Metalúrgicos (26 pontos), 
Em Cima da Hora (24 pontos), 
América do Sul (22 pontos) e 
Santa Maria (19 pontos).

O fim de semana passado, 
se por um lado foi de alegria 
para os classificados, foi de 
tristeza para as nove agremia-
ções rebaixadas. Padre Cícero, 
Sete de Setembro, União Nova 
Gerty, FMF, Nacional, Alvi Ce-
leste, Barcelona, Luiz Gama e 
Vila Alpina disputarão a divisão 
de acesso do Campeonato de 
Futebol Amador em 2014.

O sistema de rebaixamento 
foi criado neste ano para confe-
rir mais equilíbrio técnico entre 

as equipes. A elite, que neste 
ano contou com 21 times, terá 
apenas 12 em 2014. Já a divisão 
de acesso, além dos nove re-
baixados, poderá ser disputada 
também por agremiações que 
historicamente buscam a filia-
ção junto à Liga Sancaetanense 

de Futebol, mas que tinham a 
demanda reprimida em virtude 
da falta de vagas.

Confira os jogos da rodada 
de abertura da segunda fase do 
Campeonato de Futebol Ama-
dor de São Caetano, categoria 
principal. Todas as partidas 

serão neste domingo, às 10h20, 
com preliminar da categoria ju-
niores: Metalúrgicos x Flamen-
go – Estádio Miguel Marcucci 
(Avenida Presidente Kennedy, 
2.300, Bairro Olímpico); Em 
Cima da Hora x Internacional 
– Estádio Luiz Baraldi (Rua Se-

bastião Diogo, 99, Bairro Boa 
Vista); Santa Maria x Jabaquara 
– Estádio Victório Dal’Mas (Rua 
Cavalheiro Ernesto Giuliano, 
1.301, Bairro Olímpico); Amé-
rica do Sul x Unidos – Estádio 
Carlos Joel Nelly (Rua Nelson, 
231, Bairro Mauá).

Segunda fase do Campeonato de Futebol Amador de São Caetano começa no próximo domingo 

Piso da quadra de esportes será substituído

São Bernardo realiza 
‘3ª Pedalada Ambiental’

Ginásio principal do Pedro 
Dell´Antonia será modernizado

Está previsto a inserção de rampas de acessibilidade e construção de plataforma para acesso à arquibancada

O ginásio principal do 
complexo esportivo Pedro 
Dell´Antonia será moderni-
zado. Orçada em R$ 323,4 
mil, a obra deve ter início em 
aproximadamente 40 dias – 
com previsão de conclusão em 
120 – e contemplará a troca de 
todo o piso da quadra e a sua 
base com sistema de amorteci-
mento, inserção de rampas de 
acessibilidade à quadra, além 
da construção de uma platafor-
ma com elevação para acesso à 
arquibancada. 

 O objetivo das intervenções 
é melhorar a infraestrutura do 

ginásio de modo a oferecer aos 
atletas e ao público um ambien-
te mais confortável, bem como 
prepará-lo adequadamente 
para que possa receber jogos 
oficiais. “Há previsão de reali-
zarmos reformas e moderniza-
ção nos outros equipamentos 
instalados na cidade. Já esta-
mos elaborando os projetos, 
levantando os custos e anali-
sando de onde podemos captar 
os recursos para que as obras 
sejam viabilizadas”, ressaltou a 
diretora de lazer, Marta Sobral. 

Segundo Marta, além do 
Dell´Antonia, os ginásios do 

Sacadura Cabral, Celso Daniel,  
Noêmia Assunção/Camilópolis 
e de Atletismo Vila Alpina tam-
bém passarão por processo de 
modernização. “Mas ainda não 
há data para isso acontecer. O 
importante é que está dentro 
do nosso planejamento”, con-
siderou a diretora.

Atualmente, o complexo 
Esportivo Pedro Dell´Antonia 
recebe mensalmente 203 atle-
tas que treinam e disputam as 
modalidades de competição e 
rendimento, além de outros 2,3 
mil alunos matriculados nas es-
colinhas de esportes da cidade.

Diego Barros

Evento comemora mês do meio ambiente

Serão dois percursos: um para adultos e outro para crianças

Como parte da progra-
mação pelo mês do meio 
ambiente, a Prefeitura de São 
Bernardo do Campo realiza no 
domingo (23), a partir das 8h, 
a ‘3ª Pedalada Ambiental - Os 
rios da minha cidade’. O ponto 
de partida será no estaciona-
mento do Ginásio Poliesporti-
vo, no Bairro Anchieta.

Serão dois percursos: o 
primeiro, de dois quilômetros, 
para crianças, e outro, de 12 
quilômetros, para os demais 
participantes. Além de promo-
ver um evento de lazer e espor-
te que atenda diversas faixas 
etárias, o objetivo da Prefeitura 
é incentivar o uso de modalida-
des de transporte sustentáveis, 
como as bicicletas.  

O trajeto menor começa no 
Ginásio Poliesportivo, prosse-
gue até a Avenida Continental 
e retorna para o ponto inicial. 
Já o percurso de 12 quilômetros 
terá sua largada no Ginásio Po-

liesportivo e prossegue até a Av. 
Continental, Av. Kennedy, Av. 
Lauro Gomes, Av. Aldino Pinotti, 
Rua José Versolato, Av. Pereira 
Barreto, Rua Jurubatuba, Av. 
Francisco Prestes Maia, Rua 
Marechal Deodoro, parada na 
Praça Santa Filomena, e retorna 
pela Av. Marechal Deodoro, Av. 
Pereira Barreto, Av. Vergueiro e 
Av. Kennedy.

Serão realizadas várias ati-
vidades de recreação para as 
crianças durante toda a manhã 
na área de concentração, como 
gincana mirim, circuito de bici-
cleta, distribuição de material 
educativo, espaço de leitura, 
fantoches, robótica, exposições 
e muito mais.

As inscrições são gratuitas 
e podem ser realizadas ante-
cipadamente pelos telefones 
4126-5612 e 4126-5619 ou a 
partir das 8h no dia do evento. 
A Prefeitura recomenda o uso 
de capacete.

Divulgação

O Mesc, Movimento de Ex-
pansão Social Católica, abriu 
inscrições para o programa 
de férias do NAVE, Núcleo de 
Aprendizagem e Vivência Espor-
tiva. A proposta é auxiliar as pes-
soas que não podem deixar de 
trabalhar durante a temporada 
em que os filhos ficam longe da 

escola e que, ainda assim, que-
rem garantir que os pequenos 
curtam as férias com segurança. 

O programa acontecerá de 
1 a 26 de julho e os pacotes de 
dias e horários podem ser con-
tratados de acordo com cada 
necessidade. Além dos progra-
mas semanais, de segundas a 

sextas-feiras, o projeto dispo-
nibilizará o pacote pernoite, 
nos dias 5 e 19 de julho. 

Inscrições e informações no 
departamento de Esportes ou 
pelo telefone 4344-5566, ramal 
254. O Mesc fica na Av. Robert 
Kennedy, 2113, Jardim Beatriz, 
São Bernardo do Campo.

Programa de férias do Mesc
começa no primeiro dia de julho

As inscrições para a 11ª 
Meia Maratona Cidade de 
São Bernardo do Campo 
estarão abertas a partir da 
próxima quinta-feira (13). A 
corrida acontece no dia 4 de 
agosto, com largada em fren-
te ao Ginásio Poliesportivo.

As inscrições podem 
ser realizadas no site da 
Corpore (www.corpore.org.
br), pessoalmente na sede 
da empresa e nas lojas A 
Esportiva dos shoppings 
Metrópole e ABC até o dia 
30 de julho. De 31 de julho 
e 2 de agosto as inscrições 
também poderão ser reali-
zadas, exceto pela internet.

O valor das inscrição é de 
R$ 55 para associados Corpo-
re, R$ 65 para não sócios e R$ 
40 para munícipes residentes 
em São Bernardo do Campo. 

A idade mínima para par-
ticipação é de 16 anos para 
os cinco quilômetros e 18 
anos para a meia maratona. 
Os menores de idade devem 
ser autorizados na ficha de 
inscrição pelo responsável.

A Meia Maratona de 
2012 contou com 4.887 par-
ticipantes. Mais informações 
pelos telefones 4126-5652 
ou 4126-5608.

O Parque Estoril será palco 
da quarta etapa do Campeo-
nato Paulista de Rally a Pé a 
partir das 8h30 deste domin-
go (23).  A competição é um 
jogo de estratégia, ecológico e 
didático. É praticado por equi-
pes de duas a seis pessoas, 
que percorrem um trajeto 
pré-determinado. Atrasar-se 
ou adiantar-se faz com que a 
equipe perca pontos. O time 
vencedor será aquele que 
perder menos pontos ao pas-
sar pelos obstáculos naturais.

O evento é aberto a qual-
quer participante. Basta fa-
zer a inscrição no site www.
rallyape.com.br e pagar a 
taxa de R$ 30 por pessoa 
(desconto para estudantes 
e terceira idade).

A organização oferece um 
kit energético com frutas, 
aula para iniciantes, em-
préstimo de material técnico 
(bússola, calculadora, relógio 
e caneta). Os vencedores 
receberão troféus e haverá 
o sorteio de brindes.

Informações com Bêni Bec-
ker, pelos telefones 99345-
3036 ou (13) 3429-2704.

Inscrições para 
Meia Maratona 

de São Bernardo 
estão abertas

SBC recebe 
quarta etapa
do Rally a Pé
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